



Provincia

CIUDAD RODRIGO

Expertos internacionales analizarán cómo era la vida cotidiana en 1808



La consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León, María José Salgueiro, presentó ayer en Miróbriga el congreso internacional "La Guerra de la Independencia en el Valle del Duero: Los asedios de Ciudad Rodrigo y Almeida" que dedicará una parte de sus ponencias al estudio de la vida cotidiana durante este episodio histórico con la participación de 25 especialistas procedentes de España, Francia, Portugal, Reino Unido y Estados Unidos de América.

"Es un congreso de una gran importancia histórica, no sólo por el estudio de los acontecimientos ocurridos hace 200 años en el Valle del Duero, sino también porque se suma a los actos de acercamiento y mejora de las relaciones entre Castilla y León y la meseta centro norte de Portugal", afirmó María José Salgueiro.

El Congreso, que se celebrará durante los días 5 al 8 del próximo mes de octubre en Ciudad Rodrigo y Almeida, está estructurado en tres capítulos, "Estrategia y territorio"; "Relaciones internacionales" y "Patrimonio de la guerra y cultura popular".

Precisamente este último apartado del congreso "tiene una gran relevancia porque se presentarán cartas y diarios personales, tanto militares como civiles, para ahondar en la vida cotidiana, la cultura, las enfermedades, la música, las artes y las repercusiones en soldados y población de la Guerra de la Independencia", afirmó la consejera de Cultura.

María José Salgueiro estuvo acompañada en la presentación por el alcalde mirobrigense, Javier Iglesias; el la Cámara municipal de la localidad lusa de Almeida, Antonio Baptista, y la directora del congreso, Cristina Borreguero, así como por la concejal de Cultura, Carmen Cambronero, y otros ediles de la Corporación Municipal. ▀

La Gaceta de Salamanca On-line.
© Grupo Promotor Salmantino, S.A.
Avenida de los Cipreses, 81. 37004 Salamanca (SALAMANCA).
Tlf: 923 125252 Fax redacción: 923 256155 Fax admon. y publicidad: 923 258404

[Aviso legal](#)